

JAHRESPROGNOSE 2005

für „weiblich“

geb. am 2.3.1960 um 11.52 Uhr MEZ in Nienburg

Das ganze Jahr steht unter Saturn-Einfluss. Dies legt viel Arbeit nahe, was ja wohl wünschenswert sein dürfte. Wichtig wird es in besonderem Maße sein, sich im Alltag auf das Notwendige zu beschränken, Organisatorisches zu straffen und auch die Körperkräfte nicht zu vergeuden, um den Herausforderungen gerecht zu werden – dies gilt auch für die Partnerschaft, wo Distanzierungen stattfinden können. Der Partner wird kritisch betrachtet. Zusätzliche Ausbildungen und auch eine Kontrolle von außen (z.B. Supervision) werden Thema.

Um den 1.**JANUAR** sollte man sich nicht von anderen beeinflussen und drängen lassen, sondern dem eigenen Gefühl folgen. Im Januar und dem Folgemonat ist es notwendig, bestimmte Ziele und feste Vorstellungen zu überprüfen und gegebenenfalls neue Erfahrungen zuzulassen. Das Bild, das man von anderen hat, kann irritiert werden. Um den 11.1. ist der Tatendrang groß, viel liegt an, und es ist wichtig dass sich die Geborene nicht übermäßig verausgabt. Man reagiert heftig. Um den 31.1. kommt in einem Gespräch Wesentliches zur Sprache, was eine Klärung schafft. Man will und kann sich durchsetzen.

Im **FEBRUAR**, um den 6.2., ist man begeistert und realisiert Ideen schnell und optimistisch. Materiell bieten sich Gelegenheiten. Andere können motiviert werden. Um den 19.2. kommt es zu seelisch anregenden Begegnungen. Man geht direkt auf den anderen zu.

Um die Monatswende zum **MÄRZ** ist mit erhöhter Stressgefahr zu rechnen. Im Alltag klappt nicht alles wie gewünscht, man ist angespannt und sucht den Widerstand. Geduld und Schonung wären

die Lösung – nichts erzwingen! Man ist erschöpft. Allgemein sind jegliche Behördenvorgänge im März begünstigt. Die Geborene wird positiv beurteilt, macht auf andere einen seriösen und gewinnenden Eindruck. In Partnerschaften ist Klärendes begünstigt. Um den 29.3. hat man viel Energie und kann manches bewältigen, sollte sich jedoch auch jetzt vor einer übermäßigen Verausgabung hüten. Man ist angriffslustig.

Im Frühjahr sucht die Geborene neue anregende emotionale Erfahrungen. Dies ist eine fruchtbare Phase, auch in geschlechtlicher Hinsicht. Die Mutterrolle könnte jetzt gleichzeitig beengen, man ist seelisch unruhig und neugierig, schaut sich um.

Gleich um den 1.**APRIL** ist man seelisch schwer „in Fahrt“, ist betroffen und angerührt und reagiert sehr emotional. Auf den Magen sollte geachtet werden. Man muss sich einer äußeren Zudringlichkeit erwehren und Grenzen setzen. Grundsätzlich sind die Monate April bis Juni optimal geeignet für die Arbeit am Unbewussten. Vieles steigt auf in Traum, Phantasie und Erinnerung – eine ausgezeichnete Zeit somit für Therapeutisches. Der Vorrang des Seelischen bedingt natürlich gleichzeitig eine gewisse Gleichgültigkeit gegenüber dem „täglichen Kleinkram“. Die Reaktionsfähigkeit ist in dieser Zeit verringert. Falls nötig, könnte jetzt auch eine Entschleimung oder sonstige Reinigung stattfinden. Um den 9.4. kommt es zu anregenden und spannenden Kontakten und Begegnungen. Man erhält Anerkennung und kann sich gut vermitteln. Manches fügt sich. Um den 14.4. ist die Geborene vermutlich recht unruhig und reagiert sehr sensibel auf äußere Beengungen. Im Alltag sollte das Handeln ökonomisch koordiniert werden.

In **MAI** und Juni möchte man sich räumlich mehr Platz verschaffen und den Wohnraum optimieren. Es kann zu einer Gewichtszunahme kommen. Ideen wollen zügig in die Tat umgesetzt werden. Um den 8.5. muss man sich im Berufsbereich disziplinieren bzw. mit Regeln und Strukturen auseinandersetzen. Um den 17.5. ist die Geborene sehr umtriebig und energisch, und sie sollte sich dabei vor Überreaktionen und übermäßiger Verausgabung hüten. Vorsicht bei alltäglichen Verrichtungen!

Der **JUNI** ist dann bestens geeignet für geistige Arbeit, für neue Lernherausforderungen, Dienstgespräche, für das Schreiben und Vortragen. Man ist geistig konzentriert und kann zielgerichtet

arbeiten. Auch finanziell könnte jetzt manches geklärt und geregelt werden. Private Kontakte stehen jetzt eher im Hintergrund. Um den 6.6. kann es zu einer verbalen Auseinandersetzung kommen, in der die Geborene sich durchsetzt. Manches kommt direkt zur Sprache.

Anfang **JULI**, um den 5.7., besteht erhöhte Stressgefahr, manche Vorhaben können auf Hindernisse stoßen, und man selbst ist recht unnachgiebig. Besser wäre es jetzt, nachzugeben oder abzuwarten. Geduld und körperliche Schonung sind also anzuraten. Zum Monatsende besteht dann günstiger Jupiter-Einfluss. Man trifft angenehme Menschen, kann sich gut verständigen und wird von anderen unterstützt. Auch Materielles ist jetzt begünstigt. Um den 28.7. bietet sich eine Gelegenheit, Ideen wollen und können schnell realisiert werden. Man begeistert sich.

Von **AUGUST** bis September ist dann erneut die „Arbeit am Verdrängten“ begünstigt – vieles steigt auf in Traum, Phantasie und Erinnerung. Reinigende Aktivitäten für Seele und Körper wirken jetzt besonders heilsam. Um den 12.8. ist die Geborene seelisch vermutlich sehr aufgewühlt, Dinge gehen nahe, Emotionen wollen und sollen gelebt werden. Zugleich muss man Grenzen setzen, da man von anderen bedrängt wird. Gesundheitlich ist Schonung jetzt wichtig. Um den 17.8. ist der Umgang mit Behörden oder Kontrollinstanzen begünstigt, man wird positiv begutachtet.

Die 1.**SEPTEMBER**-Hälfte ist dann besonders arbeitsreich. Man sollte jetzt strategisch und diplomatisch mit den Mitmenschen umgehen und nicht den Widerstand im anderen suchen. Andererseits kann jetzt manches kontrovers geklärt werden, was durchaus bereinigen kann. Es ist unbedingt sinnvoll, jetzt nichts „über’s Knie zu brechen“, sondern eher geduldig abzuwarten. Dies gilt insbesondere für die Tage um den 3.9., an denen viel Hektik vorliegen dürfte und man innerlich angespannt ist. Das Ende des Monats bis in den Folgemonat steht dann unter dem Motto: weniger Sorge um die Kinder und mehr die eigenen Bedürfnisse leben. Man sollte die Abnabelung fördern. Im Umgang mit anderen sollte man jetzt eher zurückhaltend sein, manche verhalten sich nicht so hilfsbereit, wie es wünschenswert wäre. Also: Besinnung auf sich selbst.

Gerade in den ersten **OKTOBER**-Tagen sollte dies beherzigt werden, da insbesondere die eigene Position in Gruppen und Gemeinschaften im Moment nicht stabil ist. Dies kann naturgemäß bedrücken.

Andererseits kann man jetzt Wahrheiten ins Auge blicken und „hinter die Kulissen“ schauen. Zum Monatsende stehen diverse Aktivitäten an, die ökonomisch organisiert werden sollten, damit man sich nicht verzettelt. Auf Druck reagiert die Geborene jetzt ziemlich gereizt.

NOVEMBER und Dezember stehen dann überwiegend unter günstigem Jupiter-Einfluss. Mitte des Monats ist die berufliche Entwicklung begünstigt. Hier kann es zu vorteilhaften Fügungen kommen. Man wird unterstützt und gefördert. Um den 24.11. bieten sich eventuell reizvolle Gelegenheiten, allerdings sollte man finanziell nicht vorschnell investieren. Man ist „in Schwung“.

In der ersten **DEZEMBER**-Hälfte reagiert die Geborene sehr emotional und wird durch vieles seelisch angerührt. Auch diese Zeit ist in jeder Hinsicht fruchtbar. Auf den Magen wie allgemein die Schleimhäute ist zu achten. In der gleichen Zeit kommt es erneut zu unerwarteten Fügungen und sinnvollen Entwicklungen. Geistig ist man jetzt fast hellichtig. Man kann manche Ideen in diesem Zeitraum realisieren. Um die Weihnachtszeit bis zum Jahresende ist dann insbesondere Zwischenmenschliches begünstigt, man kann sich verständigen und erhält Anerkennung, es kommt zu netten Begegnungen. Das eigene Handeln trifft auf günstige Umstände, vieles gelingt der Geborenen.

11/12/04